



## Exhiben videos de autos del Gobierno de Veracruz en Toluca

# Acusan en Edomex apoyo veracruzano

**Denuncian desvío de recursos públicos para hacer campaña por Delfina Gómez**

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Empleando vehículos oficiales, funcionarios del Gobierno de Veracruz, a cargo del morenista Cuitláhuac García, hicieron campaña este fin de semana en el Estado de México, denunciaron diputados federales de la alianza PAN-PRI-PRD-Panal.

Los legisladores recriminaron el uso de recursos públicos en Toluca para beneficiar la campaña de Delfina Gómez, candidata de la coalición Morena-PT-PVEM.

La diputada priista Melissa Vargas Camacho aseguró que los hechos ya fueron denunciados ante la Fiscalía de la entidad y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En conferencia de prensa, exhibió unos videos donde se aprecian vehículos con los logotipos del Gobierno de Veracruz estacionados o circulando en lo que dijo es la Colonia Morelos, en la capital mexiquense.

“Les quiero mostrar algunos videos de brigadistas de Morena en la Colonia Morelos. De este lado van a ver

ustedes camionetas oficiales del Gobierno de Veracruz, del DIF de Veracruz... aquí están subiendo y bajando de las camionetas oficiales, esa gorra que se da hasta allá dice Morena.

“Tenemos las placas, el día de ayer (sábado) todavía

incluso llegaron más, se concentraron en San Mateo Oxtotitlán, también de Hidalgo, me parece. Estos videos los hemos ya entregado para presentar la denuncia de hechos ante el órgano electoral, de uso de recursos públicos de estos gobiernos”, señaló Vargas Camacho.

La diputada también denunció que los brigadistas de Morena han quitado lonas publicitarias de la candidata de la coalición PAN-PRI-PRD-Panal, Alejandra del Moral.

“Hemos notado una dinámica en la que la publicidad de nuestra candidata es quitada de hogares y locales. Adelantamos que por cada lona que nos quiten vamos a aumentar dos más; además, desde hace unos días hemos encontrado propaganda negra que han repartido en los domicilios.

“Denunciar también que hay una clara vinculación de los programas federales con la promoción del voto a favor de la candidata de Morena.

Hay una aplicación que tienen los Servidores de la nación, hacen que la bajen en sus teléfonos y con esa aplicación ellos están levantando un cuestionario sobre la candidata de Morena, donde la vinculan con los programas federales”, acusó la priista.

### INSTRUYE CUITLÁHUAC

En su cuenta de Facebook, el Secretario de Gobierno de Veracruz, Eric Cisneros, indicó que estaba ayer en Toluca, por invitación de la candidata Delfina Gómez, como parte de las “brigadas de la transformación”.

“Con ese ánimo, caminamos en sus calles y colonias, para dar a conocer a los ciudadanos las propuestas sociales del programa de gobierno que pretende instrumentar (Gómez) de ganar el próximo 4 de junio, donde refrendamos a las y los mexiquenses las acciones y programas de bienestar social que han impulsado los gobiernos de la cuarta transformación.

“Como nos instruye nuestro Gobernador Cuitláhuac García Jiménez, la fortaleza de la 4T está en sus ciudadanos, con los que transformamos a México y al Veracruz que #NosLlenaDeOrgullo”, escribió el funcionario junto a una serie de fotos.



Débora Limón

■ Diputados de la alianza Va por el Estado de México denunciaron el desvío de recursos de Veracruz al Edomex.



Especial

■ Eric Cisneros, Secretario de Gobierno de Veracruz, en campaña por Delfina Gómez, ayer en Toluca.